



Herzlichen Dank

all denjenigen, die meinem lieben Mann

Fritz Müller

im Leben ihre Zuneigung, Freundschaft und Liebe schenkten und uns nun ihre aufrichtige Anteilnahme auf so überwältigende und vielfältige Weise entgegengebracht haben.

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer Dr. Dinger für die liebe Begleitung in den letzten Wochen und die trostreiche Trauerfeier.

Unser besonderer Dank gilt der Chorgemeinschaft Westernbach für den musikalischen Rahmen sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Elisabeth Müller
im Namen aller Angehörigen

Untermaßholderbach, im Dezember 2018